

わた市議プレス Vol.2

PRESS
松本市議会議員 太田まさのり後援会会報

令和6年夏号



松本いいねを
一緒に増やしましょう！

発行責任者 吉田 義建

【太田まさのり事務所】〒390-1242 長野県松本市和田1693-3

TEL 090-3343-6626 FAX 0263-47-6344

E-mail: ota-m@tg.commufa.jp

URL https://ota-masanori.com



初登壇となつた昨年九月の定例会一般質問では「地域の防災」、「文化財の保護」、「持続可能な町会の在り方」についての身近な三項目を取り上げました。また今年二月の定例会においては「楽都まつもとの未来は」、「本市の交通安全の取組み」、「新工業団地整備事業の進捗状況」、「移住推進と空き家対策」、選挙戦をひかえ「市長の施政方針は」と五項目を質問し、市長並びに理事者側よりそれぞれ有意義な回答

早や一年の月日が流れました。「地域の議員の灯を消してはならない」と、皆様方の強い思いをましたこと、改めて御礼を申し上げます。

市議会議員となつてから昨年春の市議会議員選挙から特に楽都まつもとの象徴ともいえる「セイジ・オザワ松本フェスティバル」については、亡くなられた総監督の小澤征爾さんが本市に残された大きな功績への追悼謝辞となり、市民の方よりお褒めのお手紙をいただきました。これを励みに一層頑張りたいと思います。

さて今後河西部では「新市立病院建設」、「新工業団地整備事業」、「環状高架線四車線化工事」、「松本波田道路建設」など大規模な整備計画が進行しています。さらに空の玄関松本空港も将来に向け増便の対応も迫られて来ます。また中心市街地では残念ですが松本パルコの完全撤退や長年親しまれた井上百貨店本店の閉店も発表され、商都松本として跡地利用と商店街の活性化が急務となっています。



順位	都市名	スコア
1	大阪市	1,237.2
2	横浜市	1,152.1
3	名古屋市	1,138.3
4	福岡市	1,138.1
5	京都市	1,129.3
6	神戸市	1,010.8
7	仙台市	976.8
8	松本市	949.0
9	金沢市	948.1
10	札幌市	929.4

日本の都市特性評価 2023

市議会議員 太田まさのり



このような松本に住む私たちは、豊かな自然と共に一人ひとりが生き生きと暮らす喜びを多くの方々と共有し実感していくなければなりません。

また早稲田大学マニュフェスト研究所は地方議会の現状と課題を分析し、改革の提言を行っています。昨年の調査結果によると松本市議会は全国1784議会中、総合順位で1位となっています。積極的で開かれた議会活動が高く評価されています。

新人の駆け出し議員ですが、今期は建設環境委員会副委員長を拝命しました。市民・地域の代表として松本市の課題の発見と改善に向け一生懸命働いて参ります。今後とも一層のご支援を賜りますようよろしくお願いします。



一方で私たちの住む松本は全國的にみても大変人気の高い街と言われています。様々な調査で長野県は移住したい都道府県ランキング18年連続1位であり、大手シンクタンク森記念財団都市戦略研究所が昨年九月に発表した「日本の都市特性評価」によると、松本は豊かな居住環境の中で健康的に過ごせる街として人口17万人以上の全国主要都市136都市の中で8番目にランクインしています。部門別に見ますと「生活・居住」が1位、「環境」が4位、「文化・交流」が15位とそれぞれ高いポイントを得ています。政令指定都市や県庁所在都市を抑え、「住みやすさ」と自然環境が魅力の戦略的観光都市」と新しいタイトルが付きました。2ランクアップの全国8位は大変喜ばしい結果となりまし

活躍を期待しています

後援会副幹事長 長田秀幸



知つていただけたと思います。

市議会の活動においても、持ち前の行動力と、民間での経営者としての経験を生かし、新人とは思えない存在感のある活動をしております。

昨年の松本市議会議員選挙当選から早一年、日頃から和田地区の皆様方には太田議員に対しまして、絶大なご支援ご協力をいただいておりましたこと、大変感謝申し上げます。

地域の皆様方とは、この一年間様々な場所でお顔を合わせ、行政の考え方、最新情報や取り組みを正確にお知らせする機会を持ちました。皆様には話をお聞きいただきました中で、議員の人柄を

り良い地域発展につながるよう問題解決、改善に向けて邁進してもらいたいと思います。

これから活躍に益々期待感が高まっております。引き続き皆様のご支援をよろしくお願い致します。

40名近い後援会関係者にお集まりいただき、盛会のなかで市政報告をさせていただき志を高く抱き、松本市の抱える問題、課題をしっかりと見定め、よ

うに地域発展につながるよう問題解決、改善に向けて邁進してもらいたいと思います。

青木たかし県議会議員にもご出席いただき、県と松本市に係るお話をお聞きしました。議員活動二年目を迎えた課題山積の市政ですが、激励の言葉を皆様から頂戴し元気が湧いてきました。

市議会議員となって一年が経ち、去る4月21日に太田まさのり後援会の総会が開催されました。

松本いいね！と一緒に増やしてまいりましょう。

令和5年度太田まさのり後援会 年次総会が開かれました。



ホームページを開設しました。

随時、活動等を報告して参ります。ご覧ください。

<https://ota-masanori.com>



スマートフォンで
こちらから▶



編集後記



この四月の松本市長選挙、投票率が低く残念でしたが、僅差での結果が早くも現れ、懸案の大型店の後利用が白紙撤回となりました。私達一人ひとりの投票行動の結果で、政治（市政）を変えられることができたのです。私達も今以上にしっかりと市政の進め方に关心を持ち続ける事が大事ですね。その為にも、地元と市政との橋渡し役を担つて頂いている太田さんがこれからも活躍されますよう期待しております。（N.K.）

一年が過ぎ

妻 太田美和恵



挨拶で伺った折、和田で生まれ育った私でも初めてお訪ねする所ばかりでしたが、改めて広い田畠と水の豊かさに気付かされました。そして保育園、小学校、中学校の同級生やPTAの方々と久しぶりにお会いできたり、お声掛けいただいて私たちも嬉しい思いでした。「や苦労だね」、「大変だ新緑が眩しく、風が芳しい爽やかな季節となりました。昨年の春、主人が立候補を決意し地区内にご

けど頑張ってね」、緊張でこわばった私たちの顔も「ありがとうございます」と心が安らぎました。

地区内で多くの皆様の声をお聞きし、やはり地元のことは他の地区の方には任せられない、主人が地域の代表として議会という場に立ち、こつこつと課題を取り組んで欲しいとの願いが膨らみました。

おかげ様で大勢のご支援の下、初当選を果たせました。和田地区はもとより松本市の一層の発展に活躍できるよう、議員太田まさのりをよろしくお願いします。妻として陰ながら支え見守っていきたいと思います。一緒に議員を盛り立て応援していただければ幸いです。

お会いする機会には、どうぞよろしくお願いします。

この四月の松本市長選挙、投票率が低く残念でしたが、僅差での結果が早くも現れ、懸案の大型店の後利用が白紙撤回となりました。私達一人ひとりの投票行動の結果で、政治（市政）を変えられることができたのです。私達も今以上にしっかりと市政の進め方に关心を持ち続ける事が大事ですね。その為にも、地元と市政との橋渡し役を担つて頂いている太田さんがこれからも活躍されますよう期待しております。（N.K.）